

MANOS SOLIDARIAS QUE CAMBIAN VIDAS



Las asociaciones de esposas de oficiales del Ministerio de Defensa y de sus instituciones castrenses, representan un importante apoyo a las labores sociales e iniciativas de formación ciudadana y familiar, no sólo de los miembros de Fuerzas Armadas sino también de sus familias.

Entre sus actividades destacan el apoyo al Mes de Octubre en la prevención del Cáncer de mama, una campaña de sensibilidad que responde a una iniciativa de la Primera Dama de la República Dominicana, Doña Raquel Arbaje de Abinader.

Octubre marcó el mes en solidaridad a quienes día a día batallan contra esta enfermedad. Por eso el Ministerio de Defensa y las instituciones militares, desplegaron banners, iluminaron con luces rosadas sus principales edificios y realizaron charlas de orientación a sus miembros.



Diferentes charlas de orientación así como operativos médicos fueron realizados en las instituciones militares, para crear conciencia sobre la atención y detección temprana, a fin de reducir el riesgo de desarrollo de esta enfermedad.